

Projektwoche „Fair sein“

vom 7. – 11. April 2025

Auch dieses Jahr fand an der B9 eine interessante und viel beachtete Projektwoche statt. Der Aufruf „fair zu sein“ spiegelte sich in unterschiedlichen Dimensionen wider: beim Essen, im Straßenverkehr, im Umgang mit der Umwelt und vor allem auch im gegenseitigen Miteinander.



Die externen Referenten, die Experten auf ihren Gebieten sind, gestalteten die einzelnen Veranstaltungen äußerst interessant und mit viel Schüleraktivität.



Die gesamte Projektwoche wurde vom Fachbereich Ethik unter der Federführung von Frau Yvonne Pauzr und mit der Unterstützung der stellv. Schulleiterin Frau Bastian organisiert, die sich bei allen Referenten und Teilnehmern, insbesondere auch bei den Klassen 12 a und 12 e und bedanken.

Bilder: Frau Pauzr



Die Schülerinnen und Schüler erweiterten ihr Wissen in 44 sehr gut besuchten Veranstaltungen, von aktiven Workshops, über Vorträge bis hin zu interaktiven Theaterstücken.



Der Bio Verbraucher e. V. stellte faire Produkte vor und bot den Interessierten Infos über faire Lebensmittel. Die Schülerinnen und Schüler konnten ihr Wissen in einem Quiz anwenden und verschiedene Produkte testen.